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 ２学期も無事終了。いよいよ冬休みです！     
 

１２月１１日に行われた授業参観では、ご多用の中、多くの保護者の皆様にお集まりいただきまして、誠にあ 

りがとうございました。今回も山中生が、真剣に授業に臨む姿を見ていただけたことと思います。また、授業参 

観の後の教育講演会では、石巻専修大学人間学部教授の木村民男先生から、「中学生の子を持つ親として、思春期 

の子どもにどう向き合うか」についての御講話をいただきました。保護者の皆様や、私たち教職員にとっても、 

参考になる貴重なお話をたくさんいただきました。これからの関わりの中で、ぜひ意識していきたいものです。 

さて、この２学期も様々な行事がありましたが、終業式の各学年代表生徒による発表では、それぞれの生徒が 

充実した生活を送り、自分の成長を実感することができたとのことでした。平成２８年もこの勢いで山中生が大 

活躍していくことを期待したいと思います。新年を迎えるにあたって、充実した冬休みを送ることができるよう 

御家庭でも新年の抱負等について話題に出していただければ幸いです。３学期もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

２学期終業式 校長式辞より  

月日の流れは本当に早いもので、今日、２学期の終業

式を迎えることとなりました。 

振り返ってみれば、２学期は、運動会で始まり、駅伝

大会、新人戦、そして文化祭、合唱コンクールと実にた

くさんの行事がありました。その中で、仲間を思い、ク

ラスを思い、そして先生を思い、必死で頑張る山中生の

姿が見られたことを大変うれしく思います。特に、３年

生については、すべてが最後の行事という言葉以上の功

績を遺してくれたと感謝しております。皆さんの姿や心

は、「山中魂」として後輩である２年生、１年生が必ず

引き継いでいくものと確信しています。 

さて、今年の２月、縁があって「楽天野球団」の幹部

の方とお話をする機会がありました。皆さんご存知のと

おり、楽天は、残念ながら２年連続最下位に沈んでしま

いましたが、私も、地元の球団ということで、これまで

もずっと応援してきました。 

その方の話の中で、特に私の心に残ったことを２つお

話します。 

１つは、目標についてです。「楽天野球団」の目標は、

２つ。「経営の黒字化」と「優勝」。そのために、ファ

ンを増やし、宮城県のみならず東北全体へのマーケット

を増やし、選手、スタッフ一丸となって、戦う組織にな

るべく努力をしているのだそうです。 

２つ目は、「リスペクト、イーチアーザー」という合

言葉のもと、目標を、最後まで全員で繰り返し徹底する

ために努力をするのだそうです。 

考えてみれば、学校も同じなのではないかと思いまし

た。４月の始業式で、私は皆さんに「自分から、しっか

りとした挨拶ができる人になろう」「自分の考えを持 

ち、意欲的に授業に臨める人になろう」「自分や他人

を信頼し、部活動や学校行事に燃える人になろう」の

３つのことを話しました。覚えていますか？２学期を

終える今、どれくらい達成できたでしょうか。 

「リスペクト、イーチアーザー」、「お互いが尊敬

しあう関係」、とても素敵な言葉だと思います。 

中学生として生きている「今」を大切に、来る２０

１６年への夢や志を高々と掲げて、この冬休みを生活

してほしいと思っています。 

各学年代表で発表してくれた３人の皆さん、心に染

みる立派な発表でした。 

３学期の始業式には、一段と成長した皆さんと会え

ることを楽しみにして、２学期終業式の式辞といたし

ます。 

 

２学期を振り返って（学年代表者発表） 

１年２組 及川貴裕 

 中学校に入学し、早くも今日で２学期が終了しよう

としています。振り返れば、２学期にはたくさんの行

事がありました。その中でも、僕が一番思い出に残っ

ているのは、なんと言っても運動会です。１年生の僕

にとっては初めての運動会ということもあり、夏休み

前からすごく楽しみにしていました。学年種目も１組

全員で一致団結し、優勝目指して練習を重ねてきまし

た。縦割り練習では３年生が教えてくれたところをし

っかり聞き、大きな声を出して声がかれるほど練習を

がんばってきました。その結果、学年優勝！応援優勝！

そして総合優勝！という輝かしい結果となりました。 

この運動会での先輩の姿をみならい、来年も今年のよ

うに総合優勝できるようにがんばりたいと思います。 

 



 

 

 次に、僕が活動しているシリウスについてです。山

下中学校では昨年より本格的にシリウスの活動を始

め、３年生の先輩方が山下中をよくするために頑張っ

ている姿を見て僕も入ろうと思いました。主な活動は

あいさつ運動でしたが、文化祭では「まけないよ」の

ダンスを披露したり、ヨークベニマル中里店での非行

防止キャンペーンへの参加など、少しずつ活動が増え

てきました。今後もあいさつ運動など積極的に活動し

ていきたいと思います。 

 次に学習面です。１学期は手を挙げて発表すること

が多かったとように思いますが、２学期は１学期より

減ったように感じます。また、テスト勉強は１学期以

上にいろいろな分野の勉強をしたと思いますが、ワー

クやプリントは１度やっただけで、くり返し学習が足

りなかったように思います。３学期はこの点に注意し、

２学期以上に点数がとれるように努力したいと思いま 

す。そして、もうすぐ２年生になるので１年生の勉強

の復習やまとめをがんばっていきたいです。 

 最後になりましたが、僕は後期学級委員に選ばれま

した。今まで以上にクラスを良くできるように努力し、

学級だけでなく、学年全体が先輩方のようなけじめの

ついた生活ができるように他の学年委員と協力してが

んばっていきたいと思います。 

 

 

２年２組 加美山慎吾 

 僕はこの２学期を通して、二つの良い経験をするこ

とができました。 

 一つ目は新人戦です。僕は今まで出場してきた大会

で、県大会には出場してきたものの、上位には入るこ

とができていませんでした。そこで僕はこの新人陸上

大会での目標に、上位に入り、県の強化指定選手に選

ばれるという目標を設定しました。そして当日、予選

は無事突破し二日目に決勝がありました。緊張しなが

らも最後まで走りきり、結果は４位入賞となりました。

そして目標であった県の強化指定選手に選ばれること

ができました。設定した目標を達成できたことはとて

も嬉しかったですし、一番感じたのは、先輩方はこの

新人陸上大会に出場する僕のために、気持ちや体の免

など、たくさんの面で支えてくれていたのです。本当

に感謝しています。ですが、まだ僕は県４位です。今

回の新人戦の経験をバネに、来年の中総体では県１位

を目指し、今から努力していきたいと思います。 

 二つ目は合唱コンクールです。僕たち２組は声も出

さず、遊び始める人もいるような、やる気の全くない

クラスでした。学年発表会では、１、３組に圧倒的な

差を見せつけられ、僕はかなり焦りと危機感を感じま

した。それから僕は、パートリーダーと協力しながら

学年委員として全力で合唱練習に取り組みました。そ

して少しずつ２組の合唱を良いものにしていこうとが

んばりました。合唱コンクール当日、おそらく２組の

全員が成長したなという満足感を実感していたかと思

います。緊張しながらも全員が歌いきり、何一つ悔い

なく合唱を終えることができました。結果は金賞とは

ならず残念な結果ではありましたが、今までで一番ク 

ラスの成長を感じることのできた行事にすることが

でき、とても良い経験になりました。このような経験

から、僕はこの２学期で大きく成長することができた

かと思います。そして僕はこれから、生徒会長として

学校を活発化させていくという大きな使命を背負っ

ていくことになります。３学期からは、あいさつ運動

などのたくさんの活動を実践していきますので、みな

さんご協力をお願いします。 

 

 

３年２組 阿部 透麻 

 この２学期を振り返ると，私達３年生にとって，運

動会，合唱コンクール，文化祭と，中学校生活最後と

なる三大行事があり，一日一日が，かけがえのない充

実した日々になりました。 

夏休み中から準備を始めた運動会。私は，黄組の副

団長に選出されました。「最後の運動会だから，絶対

勝ちたい。」と思い，応援リーダーと協力して，応援

の内容を考え，一生懸命に練習しました。運動会当日

は，雨の中でしたが一つ一つの種目に全力で臨み，

１・２年生も私達の思いに応えてくれて，最高の応援

合戦にできました。運動会最後の３年生による「山中

ソーラン」を踊った後は，達成感でいっぱいでした。

様々なことが今でも心に残る大成功となった運動会

でした。 

合唱コンクールでは，私達２組は「青い鳥」を自由

曲にしました。難しい曲でしたが，練習を重ねる毎に

自分たちの合唱になってきて，話し合いながら、曲に

合わせて表情を和らげて歌うことなど、細かい部分な

どの修正をしていきました。本番は楽しく歌うことを

意識して、クラスで心を一つにした合唱ができたと思

います。 

文化祭では３年生は「ライオンキング」をしました。

自分たちで台本をつくり、練習を重ね、照明や音楽、

幕など一切を自分たちの手で動かしました。本番前日

まで協力し合って道具作りをしたことも思い出の一

つです。最後の文化祭を自分たちで盛り上げ、劇を成

功させることができました。 

３学年の後期学年委員会では目標を「９９人全員合

格」に決めました。２学期の期末考査ではこれまでに

ないくらい学年全員で勉強に向かう雰囲気をつくる

ことができました。自分自身としては、もっと勉強す

ることができたのではないかと反省しています。今、

３年生はどのクラスも受験に向けて必死で取り組ん

でいます。私も受験に向け、この冬休みは時間を大切

にして勉強に取り組み、志望校に合格できるように努

力していこうと思います。 

学年目標「全力魂～山中に刻め！僕達の栄光の軌跡

を！」の学年スローガン通り、卒業までの残された

日々を、学年全員で支え合い、励まし合いながら「全

員合格」の目標達成に向け全力で努力し、笑顔で卒業

式が迎えられるように頑張っていきたいと思います。 

  


